

LA FERTÉ-SAINT-AUBIN

160 élèves au triathlon des écoles



COURSE. Sprint final pour deux jeunes après trois kilomètres.

Dans le cadre des actions menées sous les bannières « Terre de jeux 2024 » pour la commune et « Prends toi aux jeux » pour la ligue du Centre-Val de Loire de triathlon, la communauté de communes des Portes de Sologne organisait son premier triathlon des écoles.

Parmi les 80 équipes engagées, soit 160 élèves de CM1 et CM2, des enfants de Marcilly-en-Villette, de Ménestreau-en-Villette et de La Ferté-Saint-Aubin. Après une première épreuve de 50 mètres en pisci-

ne, les jeunes athlètes devaient s'élancer pour le bike and run, par équipe de deux ou trois, sur un parcours de trois kilomètres balisé autour du camping, face au complexe aquatique le Cube.

En franchissant la ligne d'arrivée, Aline et Maëlys, de l'école des Chêneries, qui composaient la dernière équipe, ont échappé in extremis à une pluie diluvienne, qui a précipité tous les participants et les membres de l'organisation à l'intérieur du complexe pour se mettre à l'abri. ■